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SNCF
Question écrite n° 57839

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des transports sur le fait que la
police ferroviaire est assurée au sein de la SNCF par un service de surveillance générale. Elle souhaiterait
connaître l'effectif total de ce service et le pourcentage de femmes dans celui-ci.

Texte de la réponse

L'effectif total du service interne de sécurité de la SNCF, la surveillance générale, compte 2 276 agents, dont
plus de la moitié est affectée en Île-de-France, région où les densités de population et de trafic ferroviaire sont
les plus fortes. Le nombre de femmes, qui représente 9 % de l'effectif total, est de 203.
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